
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の議員活動の詳細については「かじや知宏のホームページ」をご覧ください 

「ツイッター」「フェイス

ブック」でもページを開設

しています。 

携帯電話からブログをご覧になれます→ 

時代に合わなくなった政治・行政の仕組みを改革するため 

「税金の流れの透明化」「ムダの排除」「既得権の見直し」に全力で取り組みます 

障害者の日中活動支援等について 児童発達支援センターについて 

市政の課題解決に向け、市議会委員会が調査・議論を重ね、市に政策を提言 

枚方市議会では、議案などについて詳しく審査を行うために、市の業務を総務・文教・厚生・建 

設の４部門ごとに常任委員会を設置しています。今期からは、議会従来の評価・監視機能に加え、 

政策立案機能を果たすため、各常任委員会で所管事務調査に取り組んでいます。所管事務調査とは、 

常任委員会が自主的に市の事務について行う調査のことで、常任委員会の発議により、市政の各分

野における課題の解決に向け、市長等の執行機関に対し、具体的な政策や施策を積極的に提案するものです。 

25 年度、私の所属する厚生常任委員会では「障害者の日中活動支援等について」と「児童発達支援センター

について」をテーマに取り上げ、調査に取り組んできましたが、この度、最終報告書がまとまりました。 

「障害者の日中活動支援等について」は、障害者が地域で安心して生活できるための環境づくりという観点

から「日中活動支援について」「居住支援について」「社会参加の促進」「就労支援について」の 4つの論点を設

定し調査を行い、提言をまとめました。また、「児童発達支援センターについて」は、施設の老朽化が進む、す

ぎの木園と幼児療育園の 2 施設について、その早期の整備に向けた取り組みを推進していくために「施設整備

について」「療育について」「地域支援活動について」の 3つの論点について、今後の方向性を示しました。 

議員それぞれ様々な考えがある中、議論を重ね、政策提言というひとつの形にまとめていくことは、議会の

責任と役割を果たす上で非常に有意義なことだと感じました。今後も、様々な形で二元代表制の一翼を担う市

議会の強化に取り組んでいきます。 

今回の所管事務調査の詳細については、枚方市議会のホームページ（下記リンク参照）または「かじや知宏

のホームページ」に最終報告書をアップしています。ぜひご覧ください。 

※枚方市議会ホームページ→ http://www.city.hirakata.osaka.jp/site/sub-giji/ 

 


